

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lundi 27 janvier 2020

Ce matin, alors que les salariés du centre bus RATP de Vitry ont décidé de reprendre le travail après 52 jours de grève éprouvants à tout point de vue, j'apprends avec effroi le geste de désespoir de l'un de ces agents lors de sa prise de poste. Ayant décidé d'attenter à sa vie, il est actuellement hospitalisé à Bicêtre. Ces jours ne sont pas en danger.

Cependant, ce geste terrible ne peut être dissocié du mouvement social actuel, dans lequel les salariés mobilisés ont le sentiment d'être méprisés et humiliés.

C'est pourquoi, je demande à la direction du centre bus de Vitry de mettre tous les moyens nécessaires pour que ce type d'acte ne puisse se reproduire. Il est de sa responsabilité de créer les conditions pour que les salariés auparavant en grève, puissent reprendre leur travail dignement.

J'exprime toute ma solidarité et mon soutien à cet agent, sa famille et ses collègues.

Jean-Claude KENNEDY
Maire de Vitry-sur-Seine